

放課後楽校 ながとろ通信

放課後楽校inながとろ

事務局発行

令和6年5月17日

No. 1



放課後楽校 in

ながとろ

開校式

- 「放課後楽校ながとろ」の5つの約束
- ①元気にあいさつ
 - ②すばやく集合
 - ③静かに話を聞く
 - ④仲良く楽しく
 - ⑤たがいに教えあう

今年度も、放課後楽校in
ながとろが始まりました！
1年間よろしくお願いたします！

巨理町教育委員会教育長、佐藤有紀校長先生、
まちづくり協議会長から「学校の授業では
学べないことを、楽しんで学んでください」
とあいさつをいただきました。



佐藤有紀校長先生



吉田東部まちづくり
協議会 福本真会長

1年間、児童10名・スタッフ79名で
楽しく活動していきます！！



みんな何をしているのかな？



いちごチームと
ぶどうチームに
分かれて玉入れ



そ~れ!



入れ~!



みんな上手!

みんなで自由に風船ボールで遊びました♪



~帰りの会の感想発表~



初めて放課後楽校inながとろに参加した新1年生も、楽しく活動してくれました!
これからも、”みんなで仲良く、楽しく”過ごせる活動にしていましょ♪
次回: 5/20(月)体育館 風船バドミントン&バレーです お楽しみに!!